

## Estado de Catástrofe para la Región de La Araucanía por incendios forestales



La ministra del Interior, **Carolina Tohá**, anunció la mañana de este sábado que, por mandato del Presidente **Gabriel Boric**, el Gobierno decretó Estado de Excepción de Catástrofe para al Región de La Araucanía. Esto, ante los incendios forestales que afectan la zona.

"El Presidente decidió establecer un Estado de Catástrofe también en la Región de La Araucanía, para tener las tres regiones que hoy día cuentan con una situación crítica en materia de incendios bajo un mismo régimen", señaló Tohá en un punto de prensa.

Recordemos que el Gobierno ya había decretado Estado de Excepción de Catástrofe para las regiones de Ñuble y Biobío.

A su vez, la titular de Interior informó que algunos ministros asumirán un "rol de enlace" con las zonas afectadas por los incendios. El ministro de Agricultura, **Esteban Valenzuela**, ejercerá ese rol en la Región de Ñuble; el



ministro de Obras Públicas, **Juan Carlos García**, en la Región del Biobío, y el ministro de Desarrollo Social, **Giorgio Jackson**, en La Araucanía.

"El sentido de esta decisión es que los ministros sean enlace entre el Gobierno central y el trabajo que se está haciendo en la región, y faciliten todo el diálogo, toda la coordinación entre las distintas autoridades que tienen que contribuir, colaborar, coordinarse en este trabajo de enfrentamiento de esta crisis de incendios", comentó la ministra Tohá.

### **Incendios y fallecidos**

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) realizó la noche del viernes un balance por los incendios forestales que afectan al sur del país. Según el Servicio, hay 204 siniestros activos. Además, hay 14 fallecidos.

Sobre los incendios activos, el Senapred indicó que 56 están controlados y 148 en combate.

Además, los siniestros han dejado 14 fallecidos: 11 en Santa Juana, Región del Biobío, dos en Galvarino y uno en Purén, ambas comunas de la Región de La Araucanía.

Los fallecidos en Galvarino se encontraban en un helicóptero que combatía un incendio. Sin embargo, la nave capotó.

Sobre los heridos, hay 22 personas quemadas en distintos recintos asistenciales. Ocho de ellas tienen grandes quemaduras.

A su vez, informaron sobre 771 personas albergadas: 205 en la Región de Ñuble y 566 en la Región del Biobío. Hasta el momento hay 95 viviendas destruidas.

Desde el Senapred apuntaron que hay alertas rojas para las regiones de Ñuble, Biobío y La Araucanía, y para las comunas de Longaví, Cauquenes, Chanco y Curepto, en la Región del Maule.